

Stadt Bornheim · Postfach 1140 · 53308 Bornheim

An das Ratsmitglied Herrn Matthias Kabon

07.10.2015

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates Ihre Anfrage vom 28.09.2015 betr. Versetzung des Hausmeisters des AvH

Sehr geehrter Herr Kabon,

Ihre kleine Anfrage vom 28.09.2015 betr. Versetzung des Hausmeisters des AvH beantworte ich wie folgt:

## Frage:

Welche Gründe haben den Schulträger dazu veranlasst einen langjährig verdienten Hausmeister vom Avh an die Europaschule zu versetzen, anstatt die frei werdende Stelle durch die Pensionierung des Kollegen der Europaschule entsprechend neu zu besetzen, mit eventuellen Vorlagenlauf in den zuständigen Gremien aufgrund Neubesetzung einer Stelle?

## Antwort:

Ausschlaggebend für die Entscheidung war eine Vielzahl personalwirtschaftlicher Gründe, die ausschließlich in die Personal- und Organisationshoheit des Bürgermeisters fallen. Der Bürgermeister beabsichtigt nicht, derartige Überlegungen auch im Interesse der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung öffentlich oder auch nicht-öffentlich darzustellen oder zu diskutieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Henseler, Bürgermeister